



# EL TALAVERA SE PREPARA

● Nueva Directiva.-Dos que se marchan.-Nuevo fichaje.-La Copa Toledo.

## Nueva Junta Directiva

El Presidente del Talavera C. de F., don Doroteo Lor Frontelo, nos ha comunicado la composición de la Junta Directiva que regirá el Club durante la presente temporada. Los cargos están distribuidos de la siguiente forma:

Presidente: D. Doroteo Lor Frontelo.  
Vicepresidente primero: D. Joaquín Basilio Rodríguez.

Vicepresidente segundo: D. Esteban Robledo Gómez.

Vicepresidente tercero: D. Miguel Sánchez Ajenjo.

Secretario accidental: D. Julio Ortega Hernáiz.

Tesorero: D. Laureano González Corrochano.

Delegado de jugadores: D. Ricardo Martín Colmenero.

Vocales: D. Antonio Rodríguez Arce, don Pedro Palomeque Ortiz, don José Luis Román Monge y don Pablo Mela Gómez.

Médico colaborador: D. Fernando Ramón de Fata Manterola.

Ante lo corto del equipo directivo hemos preguntado al presidente si había algún motivo especial para ello, dado que en otras temporadas ha sido por el contrario muy nutrida la lista de directivos. "No hay nada de especial en ello —nos ha contestado— sino que unos se han marchado por cansancio o por otras causas y yo he creído que era mejor dejarlo como se ha hecho". Quizá sea mejor, decimos nosotros. Siempre es más fácil entenderse siendo pocos que siendo muchos.

El Talavera va a debutar, como todas las temporadas, en la Copa de Ferias de Toledo. Una competición siempre comprometida dada la rivalidad entre los dos clubs toledanos, que en esta ocasión van a militar ambos en la Tercera División. Los partidos de la Copa de Toledo se van a jugar en las siguientes fechas:

Día 10, a las 9,30 de la noche, Toledo-Leganés.

Día 11, a las 9,30 de la noche, Atlético Madrileño-Talavera.

Día 15, a las 8,30 de la tarde, partido para el tercero y cuarto puesto, y seguidamente la FINAL entre los dos vencedores de las primeras eliminatorias.

Como es natural no sabemos si llegará a corresponder enfrentarse en esta competición al Talavera y al Toledo, pues para ello sería preciso que ambos ganaran su respectiva eliminatoria, o que ambos la perdieran. Si ocurriera así, sería una especie de ensayo general para el primer partido de Liga, que precisamente enfrentará al Toledo y al Talavera en el hermoso estadio municipal de Toledo, el día 4 de septiembre.

Lo que sí es indudable es que la presencia de ambos clubs en el mismo grupo de Tercera División le da un aliciente especial para las aficiones de ambas ciudades. La rivalidad es un buen motor para mover a los aficionados y para lograr el apoyo que tanto necesitan estos equipos. Lo que sí pediríamos a los aficionados de Talavera y también a los de Toledo, es que este apoyo se produzca dentro de los límites que impone la deportividad. A ambos les conviene más que nada este emparejamiento, que lleva a la confrontación directa y a la indirecta de procurar una mejor clasificación que el rival regio-

nal. Pero eso, además de dar mayor interés, es lo deportivo y no hay por qué tomarlo a mal. Esperemos que en esta temporada las relaciones entre aficionados de Toledo y Talavera sean correctas y normales, como correctas y de verdadero afecto son las que existen a nivel de clubs y directivas de ambos, cuyas relaciones deportivas son de auténtica cordialidad.

Garrido, de acuerdo con la Directiva, se ha marchado del Talavera. Sin carta de libertad y a resultas de un posterior acuerdo. Los motivos son claros: Garrido que falló totalmente en la temporada que ha finalizado, pretendía que la Directiva le aumentara doscientas mil pesetas más la ficha. Si Garrido hubiera hecho la campaña que de él se esperaba, dadas su fama y la exagerada cantidad que costó su fichaje, tal vez hubiera habido que pensarlo. Pero dado que Garrido falló por completo en el Talavera, lo natural es que su petición fuera desechada. Por lo tanto Garrido se ha marchado, pero para jugar en otro Club deberá entenderse antes con el Talavera. Es lo correcto.

Otro jugador de la plantilla que se ha marchado y con carta de libertad, ha sido Merino. La causa ha sido falta de disciplina en el jugador y diferencias de criterio que no han podido admitirse. Merino es un jugador que tiene virtudes indudables en su juego, pero también defectos muy acusados como su excesivo individualismo y otros que no es ocasión de señalar puesto que se ha marchado. No creemos sea muy difícil cubrir su puesto.

En cuanto a fichajes nuevos, ya pertenece a la plantilla del Talavera, Ismael, extremo izquierdo, cedido por el Castilla y que en las dos temporadas anteriores jugó cedido en el Imperio, de Ceuta, y en el Orihuela, ambos de Tercera División. En el primero lo hizo con ocasión de su servicio militar. Ismael es un refuerzo de calidad que ya está entrenando normalmente en el Talavera a las órdenes del "mister" García Arroyo.

Y otro jugador que viene entrenando normalmente desde el primer momento es José Luis Sánchez, interior izquierdo y jugador de empuje y mucha fortaleza, que ha jugado anteriormente en el Boetticher, el Moscardó y el Calpisa. José Luis está en plan de prueba y, si los resultados que se le vean son satisfactorios, fichará en el Talavera. Pero de momento no hay nada, solamente pruebas.

El primer partido que jugará el Talavera el día 21 en nuestro Campo del Prado será contra el Castilla, nuevo Segunda División B, que se enfrentará a nuestro equipo en disputa del Trofeo Peña Real Madrid de Talavera, que celebra ahora el décimo aniversario de su fundación. El partido empezará a las 6,30 de la tarde.

También la Directiva está haciendo gestiones con varios equipos a fin de jugar otro partido amistoso en nuestro campo, antes de que empiece el Campeonato de Liga. Son varios los nombres de equipos de Tercera División que se barajan, pero aún no hay nada determinado.

Ya saben los socios que los carnets deben retirarse esta temporada en el domicilio social del Club, Bar Talavera

C.F., a cuyo efecto podrán realizarlo a partir del día 8 del presente agosto, de 8 a 9 de la tarde. Como estos carnets serán indispensables para poder presenciar los partidos que a partir de esa fecha juegue el Talavera, tanto amistosos como de Liga, la Directiva ruega a los señores socios se provean de los mismos con tiempo suficiente, a fin de evitar las aglomeraciones y molestias que se les pudieran causar a última hora.

También queremos hacer un llamamiento a los aficionados para que aumente el número de socios del Talavera. El club que representa a nuestra ciudad en la categoría Nacional, debe hacer un papel brillante de acuerdo con su historial. Pero esto no sería posible sin el apoyo de todos los aficionados. Si queremos buenos fichajes y un equipo potente, ya sabemos que eso hoy, cuesta mucho dinero, porque los propios clubs se hacen una feroz competencia y encarecen el coste de los fichajes, ya que cualquier medianía

tiene numerosos solicitantes y, por lo tanto, los jugadores que valen tienen una cotización muy alta. Por eso no puede esperarse que ésta o cualquier Directiva haga milagros, o que costee ella por su cuenta fichajes que puedan dar resultado y contribuir a que el equipo triunfe. El Talavera necesita más socios. Y creemos que ahora es el mejor momento de demostrar que somos aficionados de verdad y que queremos a Talavera, porque ayudar a sostener la actual categoría y, si es posible, alcanzar otra más alta, tiene que ser tarea de todos y con ello laboramos porque Talavera suene en el deporte nacional cada semana, a través de toda la prensa de España. Más socios para el Talavera, nos gustaría que fuera el slogan y el propósito de todos los aficionados talaveranos. Con ello proporcionaríamos a la Directiva recursos suficientes para que un gran equipo, con nuevos refuerzos, nos diera esta temporada las satisfacciones y las alegrías que no hemos tenido en la pasada.

ELMART

## Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina.

### ANUNCIO

Hasta las 13 horas del día 18 del presente mes, se admiten proposiciones, que serán presentadas en el Negociado Tercero Servicios, para optar a la adjudicación de la instalación del alumbrado público en tramos de las calles de San Antonio y San Fernando de la Colonia del Patrocinio de San José, cuyo presupuesto, formado por el señor Ingeniero Industrial Municipal se cifra en la cantidad de 106.946,00 pesetas, puede ser examinado en el citado Negociado.

Talavera de la Reina, a 4 de Agosto de 1.977

EL ALCALDE, F. CEREIJO

TINTORERIAS

**Los Mil Colores**

limpiamos

LOS MEJORES  
AMIGOS  
DE SU ROPA

**Alfombras, Cortinajes, Piel y Ante**

con garantía. Use nuestro servicio a domicilio, le cobramos igual

**Teléfonos 800542-800632-801679**

Casa Fundada en 1939

**ENCARGADO FINCA AGRICOLA**

Se desea, bien capacitado, con dotes de mando, vivienda moderna con comodidades, en afueras ciudad bien comunicada. Sueldo a convenir.

Inútil sin haber trabajado como mínimo 2 años en otra explotación agrícola y sin buenas referencias.

Interesados dirigirse por escrito a PUBLI-ASO. Referencia 415.  
Albareda, 6. ZARAGOZA.

**FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. (AUTENTICA)**

BOLETIN DE INFORMACION

D. \_\_\_\_\_

con domicilio en \_\_\_\_\_ teléfono \_\_\_\_\_

calle o plaza \_\_\_\_\_

Enviar al apartado de correos, 223. - TALAVERA